

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Expuestos en el Departamento de Educación los 18 trabajos finalistas del concurso de pintura y dibujo “Despertar la creatividad”

Se pueden visitar hasta el próximo viernes, 8 de junio, día en el que se celebrará la fase final del certamen

Viernes, 25 de mayo de 2012

El claustro del Departamento de Educación del Gobierno de Navarra acoge hasta el próximo viernes, 8 de junio, una exposición con los trabajos de los 18 alumnos finalistas en el [primer concurso de pintura y dibujo “Despertar la creatividad”](#), Memorial Fidencia Morrás.

Las obras fueron seleccionadas por un jurado el pasado miércoles, 23 de mayo, de entre los 189 trabajos que se presentaron al certamen. En él han participado estudiantes de 14 centros educativos, pertenecientes a los niveles de Primaria, Secundaria y estudios universitarios.

Los trabajos podrán ser visitados hasta el próximo 8 de junio, día en el que se celebrará la fase final de certamen.

El concurso ha sido organizado por la Asociación Artística Izpiritu Sortzailea en colaboración con el Departamento de Educación, y la Escuela de Arquitectura y el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Navarra, con el patrocinio de la Fundación Morrás Cebrián.